

An einstige Wirkungsstätte zurückgekehrt

KÜLSHEIM. Die "Burgkurzweyl zu Cullesheym" war für einige Offiziere des (ehemaligen) Panzerbataillons 364 Anlass, sich mit ihren Ehefrauen in ihrer früheren Garnisonsstadt Külsheim zu treffen. Dazu ging uns nun von den Verantwortlichen ein Pressebericht zu. Wichtigster Programmpunkt war der Besuch der einstigen Prinz-Eugen-Kaserne, wo die Offiziere in den 1970er und 1980er Jahren stationiert waren. Günter Bischof von der Stadtverwaltung schilderte stolz die nicht einfache, aber erfolgreiche Geschichte der Konversion. Die Besucher fanden lobende Worte für den Mut der Stadt, dieses nicht leichte Unterfangen

anzupacken. Oberstabsfeldwebel a. D. Armin Rother stellte die Ziele und Arbeit des Traditionsverbands der ehemaligen Angehörigen des Standorts Külsheim vor. Ein Gang durch die Traditionsräume der Einheiten und Verbände beschloss den militärischen Ausflug in der Vergangenheit. Am nächsten Tag stellte Stabsarzt d. Res. Dr. Walter Dietz bei einer geologisch-naturkundlichen Exkursion Dietz über den "Saurier-Pfad" die geologische Entstehung sowie die Nutzung des Külsheimer Raums dar. Das Picknick, vom Ehepaar May liebevoll arrangiert, wurde trotz Regens begeistert aufgenommen.